VANGUARDIAS ARTÍSTICAS









Las vanguardias

A finales de siglo XIX y los inicios del siglo XX se crearon lo que hoy llamamos las vanguardias artísticas, estas vanguardias nacieron como respuesta y consecuencia a varios conflictos que marcaron un antes y un después en la época, uno de ellos por ejemplo la Primera Guerra Mundial.

Hasta hoy día nos son importantes ya que definieron la historia del arte así como nuestra manera de crear. Del infortunio, el dolor y el desconsuelo, los artistas del momento decidieron crear no solo obras artísticas sino filosofías de vida donde la esperanza por un mundo mejor se pudiera refugiar y la capacidad de creer en la imaginación y la fantasía tuvieran un vehículo para compartir su mensaje.

PROPÓSITO:

Buscamos entender aquellos pensamientos que llevaron a la evolución del arte moderno, donde se evidencia la diversidad de pensamientos y el arte es visto como una filosofía.

Debemos ver las relaciones conceptuales de las vanguardias artísticas con su contexto de desarrollo y así mismo poder inspirar nuestro proceso creativo en una sociedad cambiante.